

# PERS

## Kodim 0830/Surabaya Utara Salurkan Bantuan Kasad pada Anak Stunting

Wanto - [SURABAYA.PERS.CO.ID](http://SURABAYA.PERS.CO.ID)

Mar 14, 2023 - 13:48



*Wakili Komandan Kodim, Kepala Staf Kodim Didampingi Pasiter Salurkan Bantuan Nutrisi Dari Bapak Kasad Kepada Balita Stunting*

Surabaya, – Bekerjasama Dengan Koramil Jajaran, Kodim 0830/Surabaya Utara Salurkan Paket Nutrisi Tambahan Dari KASAD Untuk Percepatan Penurunan Stunting.

Kegiatan ini Sebagai wujud implementasi mendukung program Percepatan Penurunan Stunting, Kodim 0830/Surabaya Utara mendistribusikan Paket Nutrisi Tambahan bantuan dari Bapak KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman yang juga selaku duta Bapak Asuh Anak Stunting. Serah terima kepada keluarga manfaat digelar di Makodim yang berlokasi di Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, Senin (14/3/2023)

Adapun Paket Nutrisi Stunting untuk memenuhi kebutuhan anak – anak yakni berupa Beras, Telur Ayam, Roti Biskuit Roma dan Susu Ultra UHT. Secara seremonial, penyerahan bingkisan dilakukan oleh Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. yang didampingi Pasiter Mayor Chb Hermansyah, Bati Bhakti TNI Serma Ardiansyah serta perwakilan Babinsa dari Koramil jajaran.

Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. yang diwakili Kasdim menuturkan, social responsibility Percepatan Penurunan Stunting dengan memberikan Paket Nutrisi Tambahan dari Bapak KASAD ini bertujuan untuk memenuhi asupan gizi bagi anak – anak yang rentan agar terhindar dari resiko Stunting. Untuk wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara, setidaknya ada 4 (Empat) keluarga penerima bantuan kali ini yang berasal dari Kecamatan Bubutan dan Kecamatan Tandes.

“Stunting merupakan fenomena kekurangan gizi yang menysasar pada anak – anak, sehingga dampaknya sangat mempengaruhi tumbuh kembang dan kecerdasan sang anak. Kondisi kekurangan gizi ini lazimnya terjadi semenjak Bayi dalam kandungan sampai pada masa awal setelah Bayi lahir. Akan tetapi, Stunting baru terdeteksi atau terlihat saat usia anak menginjak angka 2 Tahun atau lebih. Untuk itulah, guna mengantisipasinya maka Bapak KASAD melalui Kodim 0830/Surabaya Utara memberikan Paket bantuan ini untuk mendorong menurunkan angka Stunting khususnya di wilayah Surabaya”, tuturnya.

“Penambahan gizi Balita ini merupakan salah satu langkah strategis dalam memerangi Stunting dengan harapan kualitas tumbuh kembang anak dapat optimal. Maka dari itu, pengentasan anak Stunting merupakan program nasional yang perlu Kita dukung dan sukseskan secara bersama – sama agar bisa ditekan seminimal mungkin. Kepada penerima bantuan, semoga ini bermanfaat dan bisa mencukupi kebutuhan protein bagi sang anak. Jangan dilihat dari berapa nilainya, akan tetapi ini merupakan rasa kepedulian Kami dari Satuan Angkatan Darat”, pungkas Kasdim.